

Fondo concursable municipal llega a 62 agrupaciones mayores

\$45 MILLONES.

Proyectos aprobados para viajes, recreación, capacitación, cultura y desarrollo.

Cerca de 45 millones de pesos fueron entregados a 62 agrupaciones de la comuna de Valdivia gracias al Fondo Concursable del Adulto Mayor, iniciativa impulsada por el municipio de la capital regional junto a otros ocho fondos concursables que dispuso para esta temporada.

Cabe destacar que el monto de financiamiento entregado a las diferentes agrupaciones y clubes de adultos mayores oscila entre los 500 mil y 800 mil pesos, para llevar a cabo proyectos de implementación, capacitación y desarrollo, además de actividades relacionadas con el turismo, recreación y cultura, entregándose un total de 44 millones, 875 mil 407 pesos.

Entre los grupos favorecidos por la entrega de recursos, Juan Paillacar, miembro de la Agrupación de Adulto Mayor Jorge Sabat, explicó que gracias a los dineros obtenidos realizarán un viaje de recreación a Curicó y se mostró agradecido de que "al adulto mayor le den esa oportunidad de concursar y a la vez, que esos fondos sean bien gastados por quienes se lo merecen".

Al mismo tiempo Sara Fuentes, del Grupo Adulto Mayor Hojitas de Otoño del sector Teniente Merino, calificó la entrega de recursos como "excelen-



LAS INICIATIVAS FAVORECIDAS A TRAVÉS DEL FONDO CONCURSABLE DEL ADULTO MAYOR FLUCTÚAN ENTRE \$500 MIL Y \$800 MIL POR PROYECTO.



LAS INICIATIVAS APROBADAS FUERON POSTULADAS POR AGRUPACIONES DE LA COMUNA DE VALDIVIA.

te" para materializar los diversos proyectos y cubrir necesidades. "Estamos por un taller de la memoria, porque muchas ya estamos olvidando cosas y necesitamos esto", expresó.

Mientras que Hilda Cisternas, del Club Adulto Mayor Hermoso Amanecer de Las Ánimas, destacó que "nuestro grupo se lo merece. Somos todas adultas mayores y estas cosas nos hacen bien para seguir trabajando y apoyándonos", agregando que "vamos a viajar, vamos a hacer un paseo por el día" a la localidad de Los Moli-

nos, en la costa valdiviana.

Entre otras iniciativas favorecidas por los fondos concursables municipales están los proyectos "De la ciudad al campo, de las chimeneas al aire libre", del Grupo Adulto Mayor Plazuela Pastene; "Y continuamos mejorando la calidad de vida", del Club Adulto Mayor Rincón de la Esperanza; "Aguas termales para los años dorados", de la Agrupación Adulto Mayor Arcoiris; y "Equipando la Casa", de la Agrupación del Adulto Mayor Luz del Día. ☺

“

Nuestro grupo se lo merece. Somos todas adultas mayores y estas cosas nos hacen bien para seguir trabajando y apoyándonos...”

Hilda Cisternas
 Club Hermoso Amanecer

COMUNICACIONES MUNICIPALIDAD DE VALDIVIA

COMUNICACIONES MUNICIPALIDAD DE VALDIVIA

PROYECTO PILOTO

• Personas con Alzheimer

La municipalidad de Valdivia presentó un proyecto piloto enfocado en la seguridad y salud de cuidadores y personas mayores, incluyendo un plan piloto de geolocalización de usuarios con trastorno neurodegenerativo en tratamiento (Alzheimer), a través de dispositivos GPS.

Asimismo, una psicóloga contratada para el proyecto realiza atenciones de auxilio psicológico a cuidadores de dichos usuarios, correspondientes a 15 familias inicialmente beneficiadas.

Respecto a la iniciativa en general, desde el municipio detallaron que fue un proyecto postulado por el equipo de la dirección de Seguridad Pública municipal al 8% FNDR de seguridad que otorga el Gobierno Regional, destinando 20 millones de pesos para desarrollar diferentes actividades y atenciones. Entre ellas, talleres de baile entretenido y movimiento activo a beneficiarios de dos agrupaciones de Adulto Mayor del sector Las Ánimas, durante tres días a la semana.